

Santiago Creel, primer aspirante en registrarse

El registro de los aspirantes a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México fue tan rebuscado como el método que sus dirigentes diseñaron para elegir a quien los representará. Santiago Creel fue el primero en registrarse. Esta es la tercera vez que compite en procesos internos para obtener la candidatura presidencial. De la mano de su esposa llegó a la Torre Azul para registrarse ante el comité organizador. Lo esperaban diputados panistas que lo apoyan en su aspiración.



https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215370&ithint=video%2C mp4&authkey=%21AMUCVrrzk00YUoE